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 本委員会では、昨年より市内の産業関係者（農林水産業関係、商工業

関係、観光業関係）の方々と意見交換会を行い、その場で挙がった幾多

の問題点・課題について、本年 3回の定例議会において委員会代表質問

を行い、執行部の考え・答弁を受けてまいりました。 

 答弁には関係者が協働して取り組むこと、他部署との関連も含めて検

討するとの内容も見受けられました。しかしながら、個々の問題点・課

題を取り上げての質疑では解決に至る道筋が見出せず、解決策にはほど

遠いものである様に受け止めました。これまでも、幾多の問題点・課題

の解決には関係部署との連携をもってあたられたことは理解するところ

ではありますが、組織の縦割りの弊害も見聞きするところです。 

 以上の事柄等により、本委員会は問題点・課題の解決策として以下の

方策を建議いたします。 

 

１、関係者との協働をもって問題点・課題の解決がなされるよう、執行

部におかれては堅実な問題解決組織を構築されたい。 

 

２、執行部におかれては、問題点・課題の解決時期を逃すことのないよ

うに、事柄毎に縦割りを排除した横断的な専門プロジェクトチーム

を創り問題点・課題の解決に取り組んでいただきたい。 
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